

La C.A. de Euskadi se encuentra entre los países de la UE-25 con menor número de nacimientos

En cambio, la esperanza de vida de las mujeres es la más alta de esta zona

La C.A. de Euskadi se encuentra entre los países de la UE-25 que tienen menor número de nacimientos, según datos de Eustat correspondientes a 2004, últimos disponibles para todos los ámbitos territoriales. Así, con 9,3 nacimientos por cada 1.000 habitantes, está por debajo de la media de la UE-25, cifrada en 10,5 nacimientos por cada 1.000 habitantes, iguala a Polonia (9,3), y sólo supera a Eslovenia (9,0), Lituania (8,9), Letonia (8,8) y Alemania (8,6). La tasa de nacimientos española es de 10,6 por cada 1.000 habitantes.

Si se comparan estos datos con los correspondientes a 1975, se constata el cambio radical ocurrido en los últimos 30 años, pues en ese año la C.A. de Euskadi contaba con 19,1 nacimientos por cada 1.000 habitantes. Mientras que en España esta cifra era de 18,8 en ese mismo año, en los países que integran la UE-25 la media para este indicador se situaba en 14,4 nacimientos, por lo que la diferencia entre ambos años (1975-2004) es mucho menos acusada que en el caso de nuestra Comunidad.

Nacimientos y defunciones (por 1.000 habitantes) en la UE-25

	Nacimientos		Defunciones	
	1975	2004	1975	2004
EU-25	14,4	10,5	10,7	9,5
Alemania	9,9	8,6	12,6	9,9
Austria	12,4	9,7	12,7	9,1
Bélgica	12,2	11,1	12,2	9,8
Chipre	16,3	11,2	9,8	7,1
Dinamarca	14,2	12	10,1	10,3
Eslovaquia	20,6	10	9,5	9,6
Eslovenia	16,6	9	10,1	9,3
España	18,8	10,6	8,4	8,7
Estonia	14,9	10,4	11,6	13,2
Finlandia	13,9	11	9,3	9,1
Francia	14,1	12,7	10,6	8,4
Grecia	15,7	9,6	8,9	9,5
Holanda	13	11,9	8,3	8,4
Hungría	18,4	9,4	12,4	13,1
Irlanda	21,1	15,2	10,4	6,9
Italia	14,9	9,7	10	9,4
Letonia	14,2	8,8	12,2	13,8
Lituania	15,7	8,9	9,5	12
Luxemburgo	11,1	12	12,2	7,9
Malta	18,8	9,7	9,5	7,2
Polonia	19	9,3	8,7	9,5
Portugal	19,8	10,4	10,8	9,7
Reino Unido	12,4	12	11,8	9,7
República Checa	19,1	9,6	12,4	10,5
Suecia	12,6	11,2	10,8	10,1
C.A. de Euskadi	19,1	9,3	7,1	8,9

Fuente: Eustat y Eurostat

En relación a las defunciones, si la C.A. de Euskadi contaba con 7,1 defunciones por cada 1.000 habitantes en 1975, en el año 2004 esta cifra aumentaba hasta 8,9 defunciones. En España, en las mismas fechas, eran 8,4 y 8,7 defunciones, respectivamente. Si se analizan los datos de los países de la UE-25, en 1975 la media estaba situada en 10,7 defunciones por cada 1.000 habitantes, frente a las 9,5 defunciones de 2004.

Otro indicador demográfico relevante es el que se refiere a la esperanza de vida. Según datos correspondientes a 2005, ésta se situaba en la C.A. de Euskadi en 77,3 años para los hombres y 84,8 para las mujeres, ésta última la más alta de todos los países de la Unión Europea. En España las cifras eran de 77,4 años para los hombres y de 83,9 años para las mujeres. Los datos correspondientes a los países de la UE-25 indican que la media era de 75,8 años para los hombres y de 81,9 años para las mujeres, cifras inferiores a las registradas en nuestra Comunidad.

Finalmente, también es interesante destacar que la C.A. de Euskadi contaba en 2005 con el mayor porcentaje de población igual o mayor de 65 años (18,4%) de todos los países de la UE-25 y además con el menor porcentaje de población de edad igual o menor de 14 años (12,2%). Estos porcentajes eran para España el 16,8% y 14,5%, respectivamente. Tomando como referencia el año 1995, las cifras eran el 15,1% para los de 65 años o más y un 13,3% para los de 14 años o menos en la C.A. de Euskadi y el 15,2% y un 16,9%, respectivamente, para España.

Para más información:

Euskal Estatistika-Erakundea / Instituto Vasco de Estadística
C/ Donostia-San Sebastián, 1 01010 Vitoria-Gasteiz
Tlf:+34-945-01 75 00 Fax:+34-945-01 75 62 E-mail: eustat@eustat.es
Persona de contacto: Manu Riveiros
Tlf:+34-945-01 75 62 Fax:+34-945-01 75 01
Notas de prensa en Internet: www.eustat.es